沖縄県公安委員会定例会会議録

令和4年1月13日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和4年110番広報用標語最優秀賞の表彰について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和4年2月中の行事予定について警務部から前記事項について報告がありました。

(2) 県警察における新型コロナウイルス感染症対策について

警務部から前記事項について、「県警察においても、新型コロナに感染、又は濃厚接触者となり、自宅待機となっている職員が増加している。会議やイベントは、中止や開催方法の見直しを行う等の対応をしている。」旨の報告がありました。

公安委員から「東日本大震災の教訓として「正しく恐れる」という言葉がある。萎縮したり防御するだけではなく、組織で打てる対策を立てて折り合いをつけていくことが大切だと思う。感染が急拡大すると、職場だけでなく家庭で濃厚接触となる者が増加する。濃厚接触者の基準が分からなくなっているように感じる。全ての人を一律の基準で判断するのではなく、年齢やワクチン接種状況等に応じた基準も必要ではないか。県警察として濃厚接触者の基準の考え方をまとめてみても良いのではないか。」旨の意見がありました。

(3) 年末・年始総合警戒の実施結果について

生活安全部から前記事項について、「令和3年12月1日から令和4年1月3日までの間、年末・年始総合警戒を実施した。期間中は、各警察署において金融機関等における強盗対処訓練や、適正飲酒の推進講話等、様々な取組を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「昨年末には、コロナ対策を講じながらも各種活動が行えたが、年始めから新株による感染拡大の影響で急変した。現在、人が集まっての取組は困難だと思うが、 やれることは知恵を出し合って頑張っていただきたい。総合警戒の取組の中で、関係機関・団体と連携した反社会的精勢力の排除活動の紹介があったが、20年前と比べると隔世の感がある。心強く感じるので、引き続き取り組んでもらいたい。」旨の意見がありました。

(4) 令和4年110番広報用標語最優秀賞の表彰について

地域部から前記事項について、「110番通報の適正利用を促進することを目的に、110番 広報用の標語を募集し、その中から最優秀賞を選考して表彰を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「皆で110番の標語を作ることで、110番に対する意識が高まっていくと同時に、まちづくりに参加、協力するきっかけにもなっていくと思う。これからも積極的に、子どもたちや県民を巻き込むような活動を推進してもらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 那覇市内における現住建造物等放火事件被疑者の検挙について 刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「沖縄の社会的、構造的な問題が根底にあるように感じた。根本的な解決 に近づけないのは歯がゆい感じはするが、警察として出来ること、地道な捜査や支援をお 願いしたい。」旨の意見がありました。

(6) 年末年始の交通安全県民運動実施結果について

交通部から前記事項について、「令和3年12月21日から令和4年1月4日までの間、年末年始の交通安全県民運動を実施した。期間中は、SNS等を活用した情報発信やアイキャッチ等の街頭活動、交通取締りを実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「交通安全対策は息の長い戦いである。県民を巻き込むことに関して、SN Sの力は大きいと思うので、今後も色々な活用を考えて、情報発信に力を入れていただきたい。また、見せる形での警戒活動も引き続きお願いしたい。」旨の意見がありました。

(7) 要人警護の実施結果について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「新型コロナ感染症が拡大している中、今年、県内では選挙が続き、要人の来県が予想されるので、感染対策を講じながらしっかりと取り組んでいただきたい。」旨の意見がありました。

(8) 令和3年度九州管区情報技術解析研究発表会における最優秀賞の受賞について 情報通信部から前記事項について、「九州管区内において、職員の専門知識の習得、公 判等における説明能力の向上を図ることを目的に、研究発表会が開催され、当県が最優秀 賞を受賞した。」旨の報告がありました。

公安委員から「かなりの時間をかけた研究だったようで、苦労の成果が報われて良かった。今後とも研究を続けて、更なる技術の向上に努めていただきたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「年初から新型コロナウイルス・オミクロン株の感染が拡大している。本日、委員から御指導いただいた「正しく恐れる」を肝に銘じ、今までやってきたことをゆるがせにせず基本を守っていくこと、また、今後も予測のつかない状況が続く可能性があるが、それに対応していくにあたり、自由にやるのではなく、警察として守るべき原理原則を徹底した上で、しっかりと取り組んでまいりたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(6件)

運転免許管理課

・審査請求の受理について

警備部

警備情勢について

交通規制課

- ・交通規制等の実施について
- パーキングメーター(チケット)の運用変更案について 監察課
- ・損害賠償請求事件の和解について 総務課
- 補佐室関係業務調整
- 4 決定•裁定(1件)

運転免許管理課

・自動車運転免許の行政処分について